

**Stadt Bobingen
Herrn Bürgermeister Förster
Rathausplatz 1
86399 Bobingen**

26. Juli 2021

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion zur kostenfreien Überlassung der Singoldhalle zur Durchführung von Jahreshauptversammlungen von größeren Vereinen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Förster,

die Pandemie hat nicht nur viele Menschen vor große soziale, gesellschaftliche und wirtschaftliche Herausforderungen gestellt. Auch für unser wichtiges und wertvolles Vereinsleben in Bobingen war und ist es nach wie vor eine erhebliche Belastung.

Die aktuelle Lage mit relativ niedriger Inzidenz ist dahingehend erfreulich, dass zumindest unter gewissen Auflagen von Abstands- und Hygienemaßnahmen wieder Jahreshauptversammlungen durchgeführt werden können. Gerade diese haben etliche Vereine in eine schwierige Situation gebracht, da zumeist deren Satzungen und/oder deren übergeordneten Organisationsstrukturen sehr klare zeitliche Vorgaben zu Versammlungen und beispielsweise auch Neuwahlen der Vorstandschaft in Präsenzform vorgeben.

Einige zumeist größere Vereine in Bobingen und den Stadtteilen haben zudem die Herausforderung, dass sie aufgrund ihrer Mitgliederzahl und den bei einer Versammlung zu erwartenden Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die sonst üblichen Räumlichkeiten wie ein Vereinsheim oder eine gastronomische Einrichtung aufgrund des fehlenden Platzes nicht nutzen dürfen. Diese Versammlungsmöglichkeiten standen den Vereinen in der Regel kostenfrei zur Verfügung.

Aus diesem Grund stellt die CSU-Stadtratsfraktion den Antrag, dass ab sofort allen in Bobingen und den Stadtteilen ansässigen und eingetragenen Vereinen die kostenfreie Nutzung der Singoldhalle zur Durchführung einer Jahreshauptversammlung zur Verfügung gestellt wird. Die Vereine haben darzulegen, dass eine andere Räumlichkeit in Bobingen für die ordnungsgemäße Durchführung der Versammlung unter Einhaltung von Abstands- und Hygieneregeln nicht zur Verfügung steht. Die CSU-Stadtratsfraktion schlägt vor, dieses Angebot vorerst bis zum 31.12.2021 zu begrenzen und zu gegebenem Zeitpunkt über die mögliche Fortführung zu entscheiden.

Ebenfalls beantragt die CSU-Stadtratsfraktion aus Gründen der Gleichbehandlung, dass Vereine, welche bereits im Jahr 2021 die Singoldhalle für eine Jahreshauptversammlung angemietet und dafür Gebühren entrichtet haben, diese zu erstatten. Die Veranstaltungsform für die kostenfreie Überlassung beschränkt sich dabei ausschließlich auf die Durchführung von Mitgliederversammlungen, bzw. Jahreshauptversammlungen. Andere Veranstaltungsformen sind davon nicht eingeschlossen. Die Nutzung der Singoldhalle ist selbstverständlich terminlich mit dem Kulturamt abzustimmen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Herwig Leiter
Fraktionsvorsitzender